

Pressemeldung



15. Oktober 2025

Jean-Lucas Dürand
Leiter BVDM

BVDM begrüßt Premiere der idd cologne 2025

Frangenheimstr. 6
50931 Köln

Möbelhändler sind eingeladen, Köln als Design-Hotspot zu erleben

Tel.: 0221 940 83 51

Der Handelsverband Möbel und Küchen (BVDM) sieht in der neuen idd cologne ein starkes Signal für die gesamte Einrichtungsbranche. Vom 26. bis 29. Oktober 2025 wird Köln mit rund 100 Premium-Marken, kreativen Formaten und inspirierenden Events zum Zentrum der internationalen Interior-Community. Der BVDM ruft alle Möbel- und Küchenhändler dazu auf, diese Premiere aktiv mitzuerleben.

jean-lucas.duerand@hwb.online
www.hwb.online

„Mit der idd cologne startet ein Messeformat, das die klassische Präsentation von Kollektionen in die Stadt hineinträgt und Design erlebbar macht – direkt in Showrooms, Stores und außergewöhnlichen Locations“, betont Christian Haeser, Geschäftsführer BVDM. „Für unsere Händlerinnen und Händler eröffnet sich hier eine einmalige Gelegenheit, aktuelle Trends, neue Produkte und frische Konzepte aus nächster Nähe zu erfahren und direkt in den Dialog mit Herstellern und Designern zu treten.“

Warum ein Besuch unverzichtbar ist:

- Trends und Neuheiten kompakt erleben: Von exklusiven Kollektionen bis zu innovativen Materialien – Händler erhalten einen umfassenden Überblick über die neuesten Entwicklungen.
- Networking auf Augenhöhe: Die idd cologne bietet Raum für persönlichen Austausch mit Marken, Kreativen und Kolleginnen und Kollegen aus der Branche.
- Praxisnahes Wissen: Inspirierende Architonic-Talks, geführte Urban Design Walks und zahlreiche Partner-Events vermitteln wertvolle Impulse für die eigene Sortiments- und Flächenplanung.
- Köln als Bühne: Die ganze Stadt wird zum „begehbaren Showroom“, der die Vielfalt und Emotionalität von Interior Design eindrucksvoll in Szene setzt.

„Die idd cologne setzt ein wichtiges Zeichen für die Innovationskraft und den Zusammenhalt unserer Branche“, ergänzt Jean Lucas Dürand, Leiter BVDM. „Sie schafft einen inspirierenden Raum, in dem Handel, Industrie und Design in einen echten Austausch treten können. Dieses Format fördert nicht nur neue Geschäftsideen, sondern stärkt auch die Wahrnehmung des stationären Handels als zukunftsfähigen und erlebnisorientierten Treffpunkt für Kundinnen und Kunden.“

Das Team des BVDM wird während der vier Veranstaltungstage in Köln vor Ort sein. Ziel ist es, die Vielfalt der neuen Formate kennenzulernen, Inspirationen für die Branche zu sammeln und mit Mitgliedern, Händlern und Ausstellern ins Gespräch zu kommen.

Die Teilnahme an der idd cologne ist kostenfrei, eine Anmeldung erfolgt über die Website www.idd-cologne.com oder die offizielle App, die zusätzlich individuelle Tourenplanung ermöglicht.

Die idd cologne 2025 ist mehr als eine Messe – sie ist ein Erlebnis, das die Zukunft des Wohnens und Einrichtens greifbar macht. Der BVDM lädt alle Möbel- und Küchenhändler herzlich ein, Teil dieses Auftakts zu werden.

Der Handelsverband Möbel und Küchen (BVDM) ist die berufspolitische und branchenfachliche Interessenvertretung des Fachhandels mit Möbeln, Küchen, und Einrichtungsgegenständen in Deutschland. Der Verband vertritt die Interessen von rund 8.500 Unternehmen an rund 10.000 Standorten mit ca. 100.000 Beschäftigten. Der BVDM ist Fachverband im Handelsverband Deutschland (HDE).

Der Handelsverband Wohnen und Büro ist die Dachorganisation des Handelsverbandes Möbel und Küchen (BVDM), des Handelsverbandes Büro und Schreibkultur (HBS) sowie des Handelsverbandes Koch- und Tischkultur (GPK). Er ist die berufspolitische und fachliche Interessenvertretung des Fachhandels der entsprechenden Branchen in Deutschland. Der Verband vertritt die Interessen von rund 15.000 Unternehmen.

Der HWB gehört der Handelsorganisation an, an deren Spitze der Handelsverband Deutschland (HDE) mit seinen Büros in Berlin und Brüssel steht. Die Mitglieder der Fachverbände sind die Landesverbände der Handelsorganisation und damit die dort organisierten Fachhändler sowie Großhändler.